
令和４年２月県議会定例会質問（代表）要旨 （２月２２日）

１－１

県 民 連 合 ４７番 高 橋 秀 樹

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 県政運営について

１ 知事は、今後の県政をどのような考えで運営していくの 知 事 政 策 調 査 課

か尋ねたい。

２ 知事は、何に重点を置いて令和４年度当初予算を編成し 〃 財 政 課

たのか尋ねたい。

二 総合計画について 〃 復興・総合計画

課

知事は、新しい総合計画の基本目標にどのような思いを込

めたのか尋ねたい。

三 新型コロナウイルス感染症対策について

１ オミクロン株の感染拡大を踏まえ、新型コロナウイルス 〃 地 域 医 療 課

感染症の医療提供体制をどのように構築していくのか、知

事の考えを尋ねたい。

２ 県は、新型コロナウイルスワクチンの追加接種につい 保健福祉部長 〃

て、市町村をどのように支援していくのか尋ねたい。

四 県内経済の再生について

１ 県は、新型感染症による影響を踏まえ、雇用維持と就労 商工労働部長 雇 用 労 政 課

支援にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

２ 県は、アフターコロナに向け、企業誘致にどのように取 〃 企 業 立 地 課

り組んでいくのか尋ねたい。

３ アフターコロナを見据え、観光振興にどのように取り組 知 事 観 光 交 流 課

んでいくのか、知事の考えを尋ねたい。



１－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

五 震災からの復興・再生について

１ 避難地域の復興・再生にどのように取り組んでいくの 知 事 避難地域復興課

か、知事の考えを尋ねたい。

２ 県は、福島第一原発における廃炉作業の現状をどのよう 危機管理部長 原子力安全対策

に認識しているのか尋ねたい。 課

３ 県は、ＡＬＰＳ処理水希釈放出設備等の新設に係る事前 〃 〃

了解願いにどのように対応していくのか尋ねたい。

４ 県は、避難地域における中小企業者の支援にどのように 商工労働部長 経 営 金 融 課

取り組んでいくのか尋ねたい。

５ 県は、福島国際研究教育機構の立地地域の選定をどのよ 企画調整部長 福島イノベーシ

うに考えているのか尋ねたい。 ョン・コースト

構想推進課

六 脱炭素社会の実現に向けた取組について

１ 県は、脱炭素社会の実現に向け、県民の意識醸成にどの 生活環境部長 環 境 共 生 課

ように取り組んでいくのか尋ねたい。

２ 県は、環境に配慮した消費行動の普及啓発にどのように 〃 消 費 生 活 課

取り組んでいくのか尋ねたい。

３ 県は、持続可能なエネルギー社会の構築に向け、どのよ 企画調整部長 エネルギー課

うに取り組んでいくのか尋ねたい。

４ 県は、県内企業の脱炭素化に向け、どのように取り組ん 商工労働部長 次世代産業課

でいくのか尋ねたい。

５ 県は、脱炭素社会の実現に向け、環境への負荷に配慮し 土 木 部 長 建 築 指 導 課

た民間住宅の普及促進にどのように取り組んでいくのか尋

ねたい。



１－３

要 旨 答 弁 者 担 当 課

七 自然災害への対応について

１ 県は、自主防災組織による地域防災力の強化にどのよう 危機管理部長 災 害 対 策 課

に取り組んでいくのか尋ねたい。

２ 県は、令和元年東日本台風等を踏まえ、河川の再度の災 土 木 部 長 河 川 整 備 課

害防止対策にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

３ 県は、昨年末からの大雪を踏まえ、除雪体制の強化にど 〃 道 路 管 理 課

のように取り組んでいくのか尋ねたい。

八 女性活躍社会の実現について 生活環境部長 男 女 共 生 課

県は、ふくしま男女共同参画プランの改定を踏まえ、女性

活躍社会の実現に向け、どのように取り組んでいくのか尋ね

たい。

九 スポーツ振興について

１ 県は、コンピュータゲーム等を用いて対戦する競技、い 企画調整部長 地 域 政 策 課

わゆるｅスポーツによる地域活性化にどのように取り組ん

でいくのか尋ねたい。

２ 県は、障がい者スポーツの振興にどのように取り組んで 文化スポーツ局 ス ポ ー ツ 課

いくのか尋ねたい。 長

十 医療・福祉人材の確保について

１ 県は、県内の医師少数区域における医師の確保にどのよ 保健福祉部長 医療人材対策室

うに取り組んでいくのか尋ねたい。

２ 県は、介護人材の確保にどのように取り組んでいくのか 〃 社 会 福 祉 課

尋ねたい。



１－４

要 旨 答 弁 者 担 当 課

十一 障がい者・医療的ケア児への支援について

１ 県は、民間企業における障がい者の雇用促進にどのよ 商工労働部長 雇 用 労 政 課

うに取り組んでいくのか尋ねたい。

２ 県は、医療的ケア児の支援体制の強化にどのように取 こども未来局長 児 童 家 庭 課

り組んでいくのか尋ねたい。

十二 産業を支える人材の確保・育成について

１ 県は、ものづくり産業におけるＤＸ人材の育成にどの 商工労働部長 産業人材育成課

ように取り組んでいくのか尋ねたい。

２ 県は、医療関連産業を支える人材育成にどのように取 〃 医療関連産業集

り組んでいくのか尋ねたい。 積推進室

３ 県は、新規就農者の確保にどのように取り組んでいく 農林水産部長 農業担い手課

のか尋ねたい。

４ 県は、林業アカデミーふくしまにおいて、どのような 〃 林 業 振 興 課

人材を育成していくのか尋ねたい。

十三 県産品の振興について

１ 県は、県産品の消費拡大にどのように取り組んでいく 観光交流局長 県産品振興戦略

のか尋ねたい。 課

２ 県は、先端技術を活用した福島牛の生産振興にどのよ 農林水産部長 畜 産 課

うに取り組んでいくのか尋ねたい。

３ 県は、県内における県産花きの需要拡大にどのように 〃 園 芸 課

取り組んでいくのか尋ねたい。



１－５

要 旨 答 弁 者 担 当 課

十四 道路ネットワークの整備について 土 木 部 長 道 路 計 画 課

県は、県土の活力を高めるため、広域的な道路ネットワ

ークの整備にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

十五 教育行政について 教 育 長 教 育 庁

１ 県教育委員会は、県立高等学校改革後期実施計画を進

めるに当たり、前期実施計画の取組をどのように検証し

ているのか尋ねたい。

２ 県教育委員会は、県立高等学校改革において統合され

る高等学校の特色や伝統をどのように継承していくのか

尋ねたい。

３ 県教育委員会は、多忙化解消アクションプランⅡの目

標達成に向け、どのように取り組んでいくのか尋ねた

い。

十六 なりすまし詐欺の被害防止について 警 察 本 部 長 警 察 本 部

なりすまし詐欺の現状と県警察における被害防止対策に

ついて尋ねたい。


